
 Le Chesnay-Rocquencourt, le 30 mai 2022 

MAIRIE DU CHESNAY-ROCDQUENCOURT 

9 RUE POTTIER 

78150 LE CHESNAY-ROCDQUENCOURT 

Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff 
Tel : 01 39 23 23 23  

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION 

DU CONSEIL DE QUARTIER DUTARTRE 

  

 PRÉSENTS :     

• Mme Tieberge  
• M Lafourcade 
• Mme Jovard 
• M Chotard 
• M Berthomé  
• M Konsdorff 

PUBLIC :     

• Mme Bougard 
• M Verdon 



Ordre du jour 

I. Les points de l’ordre du jour 

1. Reprise des points traités au dernier CDQ : 
! Espace canin au niveau de St-Antoine : le projet est en cours d’instruction. La mairie reviendra 

vers les administrés quand il sera à maturité. 

! Problème de canalisation rue Closterman : le sujet a trouvé une solution. 

! Bornes électriques pour les automobiles à réactiver: la nouvelle équipe municipale travaille sur 
le sujet depuis son arrivée. La réactivation des bornes devrait intervenir rapidement et les 
implantations sont à l’étude. 

2. Nouveaux points abordés : 

! Souhait des administrés quant à l’installation de nouvelles accroches vélos: proposition d’un 
dispositif rue du Hameau et de rajouter des stationnements sur P2. Il est demandé en parallèle 
du stationnement motos. 

1. Reprise des points traités au  dernier CDQ ! Espace canin 
! Canalisations rue Closterman 
! Bornes électriques

2. Nouveaux points abordés ! Installations nouvelles 
accroches vélos 

! Règlementation oriflammes 
publicitaires 

! Passage piétons tunnel Saint-
Antoine 

! Caméra nomade rue de 
Jussieu 

! Géothermie 
! Aire de sports pelouse Caruel 

de Saint-Martin 
! Tennis 
! Stationnement sauvage tennis 

Trianon 
! Contre-allée Boulevard Saint-

Antoine



! Vérifier la réglementation sur la pose sur les trottoirs des oriflammes publicitaires. 

! Passage piétons tunnel Saint-Antoine: des difficultés importantes entre cyclistes et piétons sont 
relevées. Il est proposé de mettre un panneau pour piétons. 

! Il est demandé de mettre une caméra nomade rue de Jussieu pour voir quels sont les riverains 
qui détériorent les véhicules en stationnement. 

! Géothermie : le dossier avance et M. Chotard fait un point sur le sujet. 

! Aire de sports pelouse Caruel de Saint-Martin: il est demandé de la sécuriser pour les petits et 
de changer le revêtement au sol qui « attirerait les chiens et leurs déjections ». 

! Tennis: travaux toujours en cours et nuisances sonores pour les résidents à proximité  

! Stationnement sauvage au tennis Trianon: à suivre après la fin des travaux. 

! Contre-allée Boulevard St Antoine: il est signalé une vitesse excessive et un besoin de 
nettoyage par les jardiniers. 

      Le Président du Conseil  
      de Quartier Dutartre


	Ordre du jour

